



INTERVENCIÓN DEL HERALDO REAL 4 de enero de 2023

Querido pueblo de Gines...

Aquí estoy, como Heraldo de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, en el corazón de este bendito pueblo, el lugar donde todos los sueños se pueden hacer realidad, en nuestro Gines Mágico.

Vengo como un avance del cortejo de sus majestades para recoger las llaves de esta villa y que, así, mañana ellos puedan llegar hasta todos y cada uno de vosotros.

Por todo ello y como representante de sus majestades de Oriente, solicito aquí y ahora las llaves del pueblo a nuestro excelentísimo alcalde Romualdo Garrido, a fin de que los Reyes Magos puedan abrir las puertas de Gines para poder llenar cada hogar de vuestros sueños, ruegos y peticiones.

Por supuesto, no debemos olvidarnos de los que están enfermos y de los que no pueden estar acompañados de sus familias.

¡Niños y niñas tened presente que vienen de camino y que están cada vez más cerca para traer ilusión y amor a todo nuestro pueblo! ¡Esperémoslos como se merecen en este día!